

ABSTRAK

Siti Nuraini (2018011062)

PENCATATAN SIKLUS PENGELUARAN AKUNTANSI PADA PROSES PEMBAYARAN HUTANG BANK DAN BIAYA OPERASIONAL PT ENERGY MANDIRI SEJAHTERA BERSAMA

Selama melaksanakan kerja profesi di PT Energy Mandiri Sejahtera Bersama terhitung mulai tanggal 01 Agustus 2021 sampai dengan 31 Oktober 2021 yang dilaksanakan sesuai jam kerja karyawan perusahaan, mulai dari hari senin s/d jumat jam 08.00 – 16.00, praktikan menempuh waktu selama kerja profesi sebanyak 61 Hari/488 Jam pada divisi *Finance and Accounting*. *Finance* adalah bagian yang mengelola dan memegang uang secara langsung, baik dalam bentuk uang kartal maupun uang giral. Sementara *accounting* merupakan pengukuran, penjabaran, dan pemberian kepastian terhadap informasi keuangan yang akan membantu pimpinan dalam mengambil keputusan. Praktikan berkesempatan untuk melakukan pekerjaan pada siklus pengeluaran yang mana berfokus dalam melakukan transaksi keuangan perusahaan untuk proses pengeluaran atas pembayaran biaya operasional dan biaya hutang bank. Siklus pengeluaran merupakan rangkaian aktivitas bisnis dan proses informasi terkait yang terus berulang dalam rangka pembelian dan pembayaran barang dan jasa kepada *supplier*/pemasok. Biaya operasional adalah biaya yang dikeluarkan untuk menjalankan aktivitas sehari-hari sebuah perusahaan. Biaya operasional mencakup hal-hal seperti penggajian, komisi penjualan, tunjangan karyawan dan kontribusi pensiun, transportasi dan perjalanan, amortisasi dan depresiasi, sewa, perbaikan, hingga pajak. Sementara Hutang bank merupakan jenis hutang jangka panjang berupa pinjaman bank yang didapatkan oleh perusahaan sebagai modal kerja. Aktivitas dan tanggung jawab divisi *Finance and Accounting* berfokus pada pengaturan keuangan perusahaan, penginputan transaksi keuangan perusahaan ke dalam program, melakukan transaksi keuangan, melakukan pembayaran ke supplier serta berhubungan dengan pihak internal dan eksternal perusahaan.

Kata kunci: *Finance, Accounting, Siklus pengeluaran, Biaya operasional, Hutang.*